
令和３年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

１－１

自 由 民 主 党 １番 渡 辺 康 平

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 風評・風化対策について 知 事 広 報 課

東日本大震災から１０年の節目において、本県の風評・風

化対策を検証し今後の取組にいかすべきと思うが、知事の考

えを尋ねたい。

二 地方創生臨時交付金について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、地方創生臨時交付金を活用し、新年度においてどの

ような事業に取り組んでいくのか尋ねたい。

三 福島空港の利活用について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、ビジネスジェットの需要を踏まえた福島空港の利活

用にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 飼料用米の定着について 農林水産部長 水 田 畑 作 課

県は、飼料用米の作付けの定着にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

五 釈迦堂川について

１ 県は、令和元年東日本台風による浸水被害を踏まえ、釈 土 木 部 長 河 川 整 備 課

迦堂川の整備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、阿武隈川水系の流域治水の中で、釈迦堂川につい 〃 河 川 計 画 課

てどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 鈴川の整備について 〃 河 川 整 備 課

県は、鈴川について、阿武隈川からのバックウォーター対

策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 道路整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

１ 県は、国道２９４号の天栄村大里字稲子沢地内から字沢

邸地内間の整備にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 国道１１８号の天栄村鳳坂峠から牧ノ内地内までの区間

について、整備状況と今後の見通しを尋ねたい。

八 都市公園のパークＰＦＩについて 〃 まちづくり推進

課

１ 県が管理する都市公園における、民間の資金等を活用し

た整備・管理手法、いわゆるパークＰＦＩの導入につい

て、県の考えを尋ねたい。

２ 市町村が管理する都市公園におけるパークＰＦＩの導入

を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

九 コロナ禍の美術や音楽の授業について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校の美術や音楽の授業におけ

るＩＣＴの活用にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 県立高等学校改革について 〃 〃

統合校の校名決定に至る過程について、情報を広く公開す

べきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。


